



きっかけは「新築祝い」

のび太くんとの出会いは16年前。堂下さんが現在の家を建てたとき、大津町に住んでいた友人が「新築祝い」といって連れてきたのが、生後1週間のび太くんでした。番犬にと勧められて、のび太くんとの生活が始まりました。

名付け親は夫の六男さん。「のんびり育てたい」という思いで名付けたそうです。最初は反対した妻の美津子さん。しかし、その名前は周囲の人にも親しまれ、少しづつ慣れたそうです。

母犬を求めて夜泣きするのび太くんに、堂下さんは人間の赤ちゃんと同じようにミルクを与え、世話をしました。

堂下さんの子どもたちも家を出で、や部活で疲れているときに話し相手になってくれるのび太くんに癒されました。また近所の子どもたちものび太くんに夢中でした。

みんなから可愛がられるのび太くんには吠えるなど、番犬の役目もちゃんと果たしています。単身赴任で六男さんが家を離れていた間、美津子さんは寝室の窓の下で眠るのび太くんに安心感を覚えたそうです。

これからも一緒に

今では子どもたちも家を出で、夫婦一人となりましたが、やはりのび太くんの存在は大きいようです。今年3月に退職した六男さんの生活はのび太くんを中心となりました。朝起きると一番にえさをやり、夕方の散歩は欠かしたことがありません。「のび太くんがいなかつたら、夫婦の会話は無いかも」と美津子さんは笑います。

のび太くんのために庭は舗装せず、自由に動けるよう首ひもを長くするなど、人間で言えば80歳くらいになるのび太くんに対するご夫婦の会話は無いかも」と美津子さんは笑います。

「ともに白髪の生えるまで」とい

う言葉は、夫婦だけでなく愛犬にも言える。

二人と一匹の仲睦まじい姿は、そ

んなことを感じさせてくれました。

地域に愛されて 家族に愛されて



動物愛護祭りでは毎年15歳になった長老犬を表彰しています。

昨年表彰された「のび太くん(オス)」の飼い主である堂下さんご夫妻にお話を伺いました。



感じなければ 何も生まれない

長年、動物を見続けたその目は、今の社会に何を見るのか。

「みやがわ動物病院」の院長である、宮川先生にお話を伺いました。

みやがわ動物病院院長
熊本県獣医師会 菊池支部副支部長
NPO法人菊池るねさんす理事長
宮川 健一郎さん

第23回動物愛護祭り

動物愛護祭りは、動物の愛護と適正な飼養についての関心と理解を深めるために様々なイベントを行っています。家族の皆さんで参加をお待ちしています。

- 日 時 9月20日(日)午前10時~午後3時
- 場 所 熊本県農業公園「カントリーパーク」(合志市)のびのび広場
- 内 容 動物慰霊祭、盲導犬の理解・啓発
長老犬表彰、動物愛護図画作品表彰と展示
動物ものまねコンテスト など

**ベストパートナーで
いるために**

飼い主のマナーは昔より悪くな
りましたね。特に若い人など、動物
を制御できない飼い主が多くなりま
した。

家中で犬がトップになつてい
ます。

犬のマナーは昔より悪くな
りましたね。特に若い人など、動物
を制御できない飼い主が多くなりま
した。

ベ

スト

パート

ナー

で

いるために

ベ

スト

パート